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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Bauausschuss wurde im Rahmen der IBA-Projekte über einen möglichen Umbau der 
Lukasklause zu einem Tagungscenter diskutiert. Zwischenzeitlich wurde diese Idee 
modifiziert und mittlerweile - wie wir erfuhren - sogar wieder verworfen. 
Da Initiativen, die Tagungskapazitäten in Magdeburg zu erweitern, in regelmäßigen 
Abständen eingebracht werden, ist eine qualifizierte Meinungsbildung aus meiner Sicht nur 
möglich, wenn der Ist-Stand bekannt ist. 
Daher bitte ich um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Welche Tagungsmöglichkeiten gibt es derzeit in Magdeburg? (Bitte die Angebote von 

nicht städtischen Anbietern wie bspw. Hotels, Forschungseinrichtungen, Universität, 
Fachhochschule berücksichtigen) 

2. Wie groß ist die Kapazität und wie hoch die jeweilige Auslastung? 
3. Ist bekannt, ob es in der Vergangenheit zu Engpässen gekommen ist? Wenn ja, wo lagen 

diese? 
4. Braucht die Landeshauptstadt Magdeburg mittelfristig zusätzliche Tagungsmöglichkeiten 

in städtischer Trägerschaft bzw. solche, die mit öffentlichen Mitteln ge- oder umgebaut 
werden? 
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